

HUMAS

Kunjungi Mako Ditpolairud Di Sampit, Kapolda Kalteng Berikan Arahannya

Indra Gunawan - HUMAS.CO.ID

Feb 1, 2022 - 00:28



Kapolda Kalteng Irjen Drs. Nanang Avianto, M.Si Saat Memberikan Arahannya

SAMP - Dalam rangka silaturahmi dan memberikan arahan kepada para personel Ditpolairud, Kepala Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Kapolda Kalteng), Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. mengunjungi Mako Direktorat

Polisi Air dan Udara Polda Kalteng, di Kab. Kotim, Provinsi Kalteng, Senin (31/1/22) pagi.

Kedatangan Kapolda didampingi beberapa pejabat utama di Mako Ditpolairud Polda Kalteng tersebut disambut langsung oleh Dirpolairud Polda Kalteng Kombes Pol. Edward Indharmawan Eka Candra, S.I.K., M.H. dan seluruh personel Ditpolairud.

Dalam arahannya, Kapolda memberikan penekanan kepada seluruh personel Ditpolairud, agar selalu melaksanakan tugas pokok dan fungsi (Tupoksi) sesuai dengan Standart Operasional Prosedur (SOP) yang berlaku.

"Maknai dan amalkan juga nilai luhur Tri Brata dan Catur Prasetya dalam setiap pelaksanaan tugas. Jalin terus hubungan komunikasi dan sinergitas yang baik dengan instansi lain dan masyarakat," ucapnya.

Irjen Nanang juga menyampaikan, agar para personel selalu hadir di tengah masyarakat, untuk memberikan rasa aman, dan nyaman.

"Para personel Ditpolairud harus bisa hadir dalam kegiatan masyarakat khususnya yang menyangkut perairan. Dengan kehadiran kita akan membuat masyarakat merasa aman dan nyaman," ungkap Kapolda.

Lebih lanjut, Kapolda juga mengingatkan agar seluruh personel tetap mematuhi protokol kesehatan dalam setiap pelaksanaan tugasnya.

"Dalam melaksanakan tugas para anggota harus tetap mematuhi prokes, seperti memakai masker, jaga jarak dan rajin cuci tangan supaya terhindar dari Covid-19," imbaunya.

Diakhir arahannya, Kapolda berpesan kepada seluruh personel Ditpolairud agar selalu menjaga kebersihan Mako, dan selalu siap siaga menjaga keamanan di sekitar lingkungan Mako.

"Selain itu, jangan lupa untuk tetap memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu menerapkan protokol kesehatan guna mencegah penyebaran Covid-19 di Provinsi Kalteng," tutup Kapolda. ***